

三里塚・ジェット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

怒りをこめて不当処分 粉碎の闇に決起！

木更津支部は、ここ数年新規採用者が毎年配属され、若々しい青年部員の多くが支部や、青年部運動の先頭になつて活動している。

若さと連帯感で活気ある職場！

等々、動労千葉つぶしを目的とした今回の不当処分攻撃に対する怒りと動労千葉に対する処分を当局に要請し、自らは、国鉄三十五万人体制に全面的に協力しつつある「本部」反動分子に対する怒りが表明された。

「処分を要求する『本部』は許せない」

「『四・一五津田沼』を理由とした不当処分は、全く理不尽な動労千葉に対する攻撃だ」

すすめ方について説明があり、さつそく話し合いに入つた。

「『四・一五津田沼』を理由とした不当処分は、

全く理不尽な動労千葉に対する攻撃だ」



全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

80.6.24
No. 464

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二二五八九九・(公衆)03-327307



「日刊」編集委員会では、「支部を訪ねて」シリーズの一環として、木更津支部にお願いし、六月十七日、座談会を開催し二時間余にわたつていろいろと話し合つてもらつた。急なお願いであつたにもかかわらず、支部執行部、分科会長、青年部活動家など十一人の皆さんが出席し、意見や質問もまじえて活発な話し合いが行なわれた。

許せない不当処分

さらに非協力闘争

を強めよう！

現に、支部の年齢構成を見ても、約五十名の組合員のうち、三十九歳以下と四十歳以上がほぼ同数となってきており、全体の三分の一強にあたる十七名が青年部員である。

様々な動員に対する積極的な取組み、組合員数の少ない中で困難と思われていた野球部の結成などをサークルの分野においても活発な活動が展開されている。

ここ数年、特に動労千葉結成以降の木更津支部の活動は、若さと連帯感で活気づいている。